

PAR AVION
BY AIR MAIL
PER LUGPOS

mit Brief
von
Ervin



Austria

Baroniss Felicia Bianchi,
~~Baierndorferstrasse 3/III.~~

B98-11
B98-12



Wien - I. Bezirk
Killschacht am See Ditta Panz

B98-11/1

26, Kincass Rd, Clontarf.
Dublin, July 24th 1950.

Liebe Felicia,

Sorben kaum die Todes-
auszige. Deine Tante Helene, ihr Lebens-
abend war mittsamt. Man und mögl.
dem Schicksal noch dankbar sein, daß
nach dem kleinen Schlaganfall das Ende
so rasch folgte. Nach dem Einbrechen
Deiner Karte aus Wien vom 12. Juli
haben wir eine Überweisung von 1000.—
S/- an Lanner veraufladen, um die
Situations Awas zur entlasten, leider
kam die Hilfe zur Tante Helene zu
spät. Deine Karte hat ein nach

Gebh lassen, darum haben
wir sie aus Helene



sonderer an Hauner überweisen lassen. Bitte
verwenden Sie das Geld nur für Eure Hauner-
erholung, die Ihr wohle beide, den und
Hauner dringend nötig haben werden.
Ebenso soll das Schmieden - Packt für
Euch sein, falls noch eines eintreffen
sollte. — Ja, es ist traurig, wenn ein
Brich nach dem anderen rutscht —
aber das ist der Lauf der Welt, Gott
sei Dank unbeeinflusst von durch menschliches
Vorhaben.

Lebt B. Yoli haben wir, die nur
16 jährige Ruth bei uns. Sie ist ein
reisender Geschäft und Erwin ist nun
auch sehr entzückt von ihr. Ich
bin sehr froh, dass ich sie habe
hauner lassen, damit sie endlich
auch wieder einmal ein paar Wochen
mit Erwin zusammen sein kann.
Erwin fährt am 7. August via Landau

- Brüssel - Basel (wo er je 2 Tage bleibt) nach
Gerkensitz. Zuerst auf einer Woche nach Seefeld
(Tirolo), dann an den Yukon mit anderen
Schwertschnecken nach Aspara. -

Ruth bleibt bis auffangs September bei
mir, dann fährt sie mit Freunden
auswärts nach Tirol. - Mir geht es
gesundheitlich nicht am Besten. Zu allem
Übelstes hatte ich vor 3 Wochen einen
Anfall: ich glitt auf Beton aus und
fiel auf den Lasterkopf, blieb bewusst-
los liegen, wurde dann nach Haus
gebracht und vom Arzt einer Woche
im Bett gehalten. Ganz erholt habe
ich mich noch immer nicht. Ich
muss für eine Canadienreise in
drinnen Yarmouth nicht mehr genug,
daher bin ich doppelt froh Ruth
hier zu haben, sie ist höchst glück-
lich. Es war ihr schmiedischer Wunsch



wieder nach Island aus kommen. Es ist
kein Wunder, dass sie so sehr aus Island
heißt, noch sind sie ihrer ganzen bewussten
Kindheit (nun 5 bis 12) hier verbracht.
Sie ist Klasse - Erste und hat nun
ein "gut" im Deutsch, auch später
"sehr gut". Aber auch abgesehen von
ihrem Schriftdienst ist sie außer gewöhnlich
intelligent, ungemein rasch in der
Auffassung und für alles interessiert.
Vollständig können wir doch einmal
einer gymnasialen Lehre irgendwo
im Ausland. Gebiete verbringen das wäre
nicht. — Hoffentlich geht es Dir mit
Deinen Kindern gut.

Dir und Familie alles Liebe
und Gute!

Lerchenfeld

Romy